

## EDITORIAL

---

Nous retrouvons avec ce numéro double (qui solde le retard de l'année 96) un ensemble d'articles de fond sur des sujets variés mais d'une grande actualité.

Ils font l'objet, dans ce numéro, d'analyses particulièrement intéressantes.

Le premier présente les perplexités d'un industriel face aux décalages entre les attentes des PME vis à vis des logiciels de GPAO et les performances concrètes de ces derniers.

Le second parle de gestion de projets mais, dépassant les aspects classiques de ce sujet, il montre les nouvelles conditions nécessaires à l'efficacité des projets, conditions basées sur la mise en place de nouveaux modes d'apprentissage.

Le troisième analyse les conditions techniques et organisationnelles qui doivent accompagner la nouvelle production, celle de la personnalisation de masse.

L'avant dernier article actualise les concepts tirés de l'approche O.P.T., en apportant des critiques basées sur l'expérience de ces dix dernières années et en explorant les orientations possibles dans l'avenir.

Enfin le dernier propose une critique sur les outils actuels de gestion de la maintenance et les dangers d'application aveugle de ces méthodes.

Une analyse bibliographique présente un livre récent particulièrement intéressant sur l'innovation industrielle.

En ce début d'année où chacun prend de bonnes résolutions, nous ne saurions trop vous demander d'apporter votre collaboration pour améliorer encore la qualité de notre Revue : propositions d'articles, remarques aux articles lus, propositions d'analyses bibliographiques, présentations de manifestations d'intérêt général, ...

Les conditions d'évolution de la RFGI et son intérêt, en tant que vecteur d'idée et de réflexion sont entre vos mains et sous vos plumes !